

お客様各位

令和2年4月8日
株式会社サンプラテック

新型コロナウイルス緊急事態宣言による納期影響について

平素は格別のご愛顧を賜り誠にありがとうございます。貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、周知のとおり大阪府や東京都など7都府県において新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が政府より発令されました。弊社の対応と致しましては、業務体制の輪番方式や一部社員の在宅勤務、業務中の徹底した感染防止策などしかるべき対策を採りつつ、通常業務を継続する方針としておりますが、2020年4月10日（金）から5月6日（水）の期間につきましては、業務時間を変更させていただき下記の通りと致します。

業務時間 8：00 ～ 17：00

また、当面は社会情勢の変化により、受注量や生産量の変化、或は物流面での影響など多くの事象が考えられます。弊社といたしましてはお客様に影響が出ないよう努めてまいります。通常納期よりも長くなってしまう場合や、原材料や仕入商品の入荷遅延により一部に欠品商品が出る場合もございます。その際は、お客様への事前連絡を徹底して参りますが、一時的にご迷惑をお掛けすることを何卒ご了承下さい。

それでは引き続き宜しくお願い申し上げます。

以上